
 

 

 

 

 
体育学習発表会のご参観ありがとうございました。 

 

保護者アンケートの内容になります。今年度は、児童と保護者の皆様、教職員の健康第一で体育

学習発表会を計画・実施させていただきました。 

                          

１年生 

・可愛らしく息のあった演技でした。楽しく一生懸命踊る姿から元気をもらいました。 

・緊張していましたが、練習した成果が発揮できて安心しました。 

・6年生が応援し、目の前の見てくれて我が子は嬉しそうでした。 

 

２年生 

・1年生の時に比べて踊りがとても上手になっていて、成長を感じました。 

・細かい動きをテンポよく踊れていて、みんなたくさん練習を頑張ったのが伝わってきました。ダ

ンスだけではなく、始まる前、終わった後の姿勢もすごくよかったです。 

・腕をぴんと伸ばす、大きく踊るなどを意識している様子がよく伝わりました。 

・先生の合図に従って、きちんと動いたりしゃがんだりできていてよかったです。 

 

３年生 

・２年生の時と比べて、随分と進歩しました。 

・短い期間の中で練習を繰り返し、当日は各クラス曲に合わせてリズミカルに踊っていました。 

・普通の運動会はできなかったけど、心に残ることは間違いないです。 

・動きが難しいダンスを一人一人一生懸命踊っていて、成長を感じました。 

・コロナ禍で開催も厳しい中、PTA 執行部の皆様、おやじの会の皆様、先生方に感謝です。 

 

４年生 

・難しい踊りを覚えて、さすが 4 年生になるとダイナミックに動くことができるのだなと感動しま

した。 

・全体の動きも太鼓も揃っていてきれいでした。 

・感染予防の動線や受付の方々の対応がよかったです。ありがとうございました。 

・コロナ禍で大変な状況ですが、安全に配慮して体育学習発表会を開催していただき、子供たちの

明るい姿を見られて嬉しかったです。 
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５年生 

・一生懸命練習した様子が思い浮かぶほど、とても上手で迫力があって感動しました。 

・全員が同じ振り付けではなく、ずらしたり変えたりしてる部分があり、観ていてカッコよかった

です。 

・それぞれの考えた文字が書かれた法被は、個性も出ていて楽しかったです。 

・みんなが一生懸命頑張っていた姿に勇気をもらいました。日々の練習が素晴らしい踊りに繋がっ

たと思います。 

 

６年生 

・難しい動き、友達と協力して出来上がる動き、緊張感、丁寧さ、表情、どれをとっても 6 年生な

らではの演技で素晴らしかったと思います。「6年生になるとこんなにかっこいいことができるん

だ。」と感じました。 

・この中を吹き飛ばすかの如くフラッグの旗めきは、心がワクワクしました。 

・最終学年なのに運動会ができずとても残念に思っていました。しかしこのような状況でも工夫を

しながら開催してくださって、子供たちも頑張って演技している様子にとても感激いたしました。 

・先生方も朝練に付き合っていただいたと聞きました。ありがとうございます。 

・家でもタブレット見ながら動きの復習をしており、上手くなりたいという気持ちが伝わってきま

した。 

 

・校庭が広いので「保護者 2名の参観」でもよかったのではないか。 

→デルタ株が流行していた為、子供への感染状況、感染した場合は子供も重症化するとの事例が

あり、感染症予防に重きを置いたため、「保護者 1名参観」とさせていただきました。 

 

・今年度は前（本部横）から参観できなかったため、子供の顔がよく見えなかったので残念。 

→保護者の動線を確保（正門入口、南門出口）した為、児童との距離を置くために今回のような保

護者の参観の場所とさせていただきました。 

 

・当日、児童の参観は控えてほしい。 

→来年度も体育学習発表会であれば、前日リハーサルで児童参観を行い、当日は児童参観はなし

にするという方法も検討させていただきます。 

 

・6年生も 2回演技して欲しかった。 

→演技の時間が長いこともあり、体力面から考えても不可能と考えています。 

 

・競技があって欲しい。(徒競走、リレー、騎馬戦、応援合戦) 

→来年度も体育学習発表会であれば、ご参考とさせていただきます。 

 

アンケートのご協力ありがとうございました。ご意見を参考とし、今後に生かして参ります。 


